
VERBALE CONSIGLIO DI 
ISTITUTO LICEO ARTISTICO DI 
BRERA 
Mercoledì 28 settembre 2022 
Il giorno Mercoledì 28 settembre 2022 
alle ore 18:00 si riunisce in presenza 
presso i locali dello Spazio Hajech del 
Liceo Artistico di Brera il Consiglio di 
Istituto, con il seguente Ordine del 
giorno: 
Comunicazioni Presidente 
Comunicazioni Dirigente Scolastica 
1 Approvazione verbale della seduta 
precedente 2 Contratto Modello 
Vivente 
3 Prefestivi ATA 



4 Progetti extracurricolari 
5 Viaggi d’istruzione 
6 Istruzione domiciliare a.s 2022/2023 
7 Regolamento di disciplina 
8 Regolamento iscrizioni classi terze 9 
Pon e Bandi annuali 
10 Approvazione delibere odierne 
11 Varie ed eventuali 
Sono presenti la Dirigente Scolastica 
D.ssa Emilia Ametrano, la Presidente 
Arch. Monica Laura Pardi, i docenti 
proff, Maggi Enrica, La Vaccara 
Filippo, Mancin Marco, Guida 
Rossella, Basello Barbara, Fazio Anna 
Maria, i genitori Sigg. Olivini 
Francesca, Gazzini Roberto, 
Malinverno Manuela Maria, gli alunni 
Burgherr Sofia Margherita, Federico 



Elvis Milo, il sig. Valenti Nicola 
(componente ATA). 
È assente il prof. Sallorenzo Lorenzo 
Verbalizza il prof. La Vaccara Filippo. 
Verificato il numero legale, la 
Presidente Monica Pardi dichiara 
aperta la seduta. 
Si discutono i punti all’OdG. 
Comunicazioni della Dirigente 
La DS informa che si rimane in attesa 
del ricevimento delle somme dei 
provenienti dal Piano Nazionale di 
Ripresa e Resilienza per l’avvio dei 
Progetti, approvati dal Collegio dei 
docenti. 
Informa che è in atto una discussione 
che riguarda, a livello governativo, la 
distribuzione dei fondi. 



La DS informa anche che molti 
progetti sono a costo zero e che 
durante i mesi estivi c’è stato un gran 
lavoro per la realizzazione dei progetti 
approvati, 
come il rifacimento dei laboratori 
informatici, che sono oggi operativi. 
1 Approvazione verbale precedente 
Inviato per sua visione in precedenza, 
si approva il verbale precedente con 
13 voti favorevoli e un astenuto 
perché assente. 
Delibera n.342 
2 Contratto Modello Vivente 
La DS ricorda che nel nostro Liceo abbiamo 
2 modelli viventi, che la modella è pagata 
dal ministero ed è una dipendente diretta 
della scuola. 



Il modello è sempre pagato dal ministero, 
ma per la sua prestazione annuale è 
necessaria una delibera che dipende da un 
questionario presentato annualmente 
dai docenti di indirizzo, nel quale si 
individuano il numero di ore necessarie in 
base alla programmazione e alle attività 
didattiche. 

Si approva all’unanimità il Contratto 
Modello Vivente. Delibera n. 343 
3 Prefestivi ATA 
La DS elenca le giornate festive e 
prefestive richieste dagli Ata, che 
seguono sostanzialmente lo stesso 
calendario scolastico del Liceo, già 
approvato. 
Si approvano all’unanimità i 
Prefestivi ATA Delibera n. 344 



4 Progetti extracurricolari 
Il Consiglio ha precedentemente ricevuto i 
file dei 
Progetti approvati nel Collegio dei 
Docenti. 
La DS ricorda che, se arrivano i fondi, 
qualche associazione esterna potrebbe 
occuparsi delle attività teatrali. Per 
questo si rende necessario capire 
quanti studenti possono essere 
interessati. 
Nella sede di via Papa Gregorio - 
continua la DS - si svolgerà 
sicuramente l’attività di teatro, nella 
sede di via Hajech comincerà sia il 
Cineforum sia delle attività sportive, 
pomeridiane e gratuite per gli studenti. 
L’indirizzo di design della moda 
mantiene i contatti con il COIN di 



p.zza Cinque Giornate per 
l’allestimento delle vetrine, a tema. 
La DS sottolinea che i responsabili del 
COIN hanno espressamente richiesto 
la collaborazione degli studenti del 
Brera anziché, come in precedenti 
occasioni, il coinvolgimento di diversi 
Licei. 
Si approvano all’unanimità i 
Progetti extracurricolari. Delibera 
n. 345 

5 Viaggi d’istruzione 
La DS informa che le uscite di 
istruzione sono state programmate dai 
consigli di classe e che le ipotesi delle 
destinazioni e dei luoghi di cultura 
sono legate ai programmi didattici e 
all’indirizzo di studio. 



Dallo schema delle proposte viaggi 
(inviato in precedenza dalla DS e 
approvato dal CdD del 27 settembre 
2022), la Presidente fa notare che 
l’unica classe dove non sono previste 
uscite è la 5 F PG. 
Il prof. Mancin, premettendo che una 
uscita per questa classe non è esclusa, 
sottolinea come sia importante 
meritarsi la fiducia per una trasferta 
con la scuola, dove i docenti sono 
responsabili per l’incolumità di ogni 
studente. 
Si approvano all’unanimità i Viaggi 
d’istruzione Delibera n. 346 
6. Istruzione domiciliare a.s 
2022/2023 



La DS informa che i casi gravi del 
nostro Liceo che necessitano di 
istruzione domiciliare sono 3, che il 
collegio si è espresso a favore della 
modalità on line per l’erogazione degli 
interventi didattici, che 
siamo in contatto con la scuola polo 
responsabile dell’ Istruzione 
Domiciliare, che sono previste 150 
ore all’anno per alunno (circa 7 ore a 
settimana) e che questi studenti meno 
fortunati usufruiscono già di istruzione 
ospedaliera. 
La DS mette al corrente che metà della 
somma necessaria all’istruzione 
domiciliare la mette la scuola (circa 
7.000 euro), l’altra metà il Ministero. 



Si approva all’unanimità l’ 
Istruzione domiciliare a.s 2022/2023 
Delibera n. 347 
7 Regolamento di disciplina 
La DS spiega che il regolamento di 
disciplina necessita di un 
miglioramento, per questo si terranno 
in considerazione, come esempio, 
anche regolamenti pubblicati da altri 
Istituti. 
In questa sede si definiscono i membri 
della commissione per il Regolamento 
di disciplina che sarà formata dai 
docenti Mancin e Fazio, dai genitori 
Olivini e Gazzinu, dalla studentessa 
Burgherr. 
La commissione potrà adesso riunirsi e 
avviare i lavori per il perfezionamento 
del regolamento. 



Si approva all’unanimità la 
formazione della commissione per il 
regolamento di disciplina. 
Delibera n. 348 
8 Regolamento iscrizioni classi terze 
Il regolamento è stato Inviato in 
precedenza dalla DS che spiega che ci 
sono indirizzi in cui si iscrivono 
moltissimi studenti. Si rendono 
necessarie quindi, per l’accesso a 
questi indirizzi, delle graduatorie di 
merito per poter procedere alla 
eventuale selezione. 
Il nuovo regolamento stabilisce e 
mette in chiaro quali sono questi 
parametri. 
La Sig.ra Olivini chiede se uno 
studente, bocciato in terza, può 



riscriversi allo stesso indirizzo? La DS 
risponde che non è detto che lo 
studente ripetente rientri nel medesimo 
indirizzo e che la sua ammissione 
dipende sempre dalla graduatoria di 
merito. 
Si approva all’unanimità il 
Regolamento iscrizioni classi terze 
Delibera n. 349 
9 Pon e Bandi annuali 
La DS spiega che qualora venisse 
emanato un PON Programma 
Operativo Nazionale o un bando dal 
Ministero, a volte è necessaria la 
delibera sia del CdD che del CdI. Per 
velocizzare l’eventuale partecipazione, 
la DS chiede l’approvazione 
preventiva alla partecipazione ai bandi. 



Si approvano all’unanimità i Pon e 
Bandi annuali Delibera n. 350 
10 Approvazione delibere odierne 
Vengono rilette e si approvano all’ 
unanimità e delibere odierne 
Delibera n. 351 
10 Varie ed eventuali 
La studentessa Burgherr chiede come 
procede l’organizzazione per utilizzare 
il cortile per la pausa pranzo (fornitura 
delle sedie e dei tavoli) 
La DS informa che sono arrivate le 
sedie, che il sig. Valenti sta 
provvedendo alla loro sistemazione e 
collocazione e che si sta procedendo 
con l’organizzazione delle vigilanze. 



Lo studente Federico chiede se gli 
studenti maggiorenni possono uscire 
anticipatamente in autonomia, senza 
seguire la procedura delle uscite 
anticipate in vigore. 
DS risponde di no. Ed è necessario 
seguire la procedura che c’è, con una 
richiesta motivata e documentata. 
La DS aggiunge che nella sua 
decennale carriera di Dirigente 
Scolastico alle Scuole Superiori, 
mentre in 
altri istituti le richieste di uscite 
anticipate erano davvero esigue per 
quadrimestre, nel nostro Liceo sono 
circa 20, giornaliere, per entrambe le 
sedi. Non si possono perdere ore di 



lezione - aggiunge - se non per gravi e 
comprovati motivazioni. 
La Sig.ra Olivini fa notare che in 
alcuni casi il sistema sanitario non 
rilascia il certificato (giustificativo) 
agli studenti, perché si tratta di un 
certificato per il lavoro, mentre gli 
studenti non rientrano nella categoria 
dei lavoratori. Aggiunge che alcuni 
medici applicherebbero il tariffario per 
il rilascio di un certificato agli studenti. 
Vista questa possibile problematica, 
che si terrà in considerazione, la DS 
suggerisce di fissare eventuali visite 
mediche fuori dall’orario scolastico. 
La Sig.ra Olivini chiede se è possibile 
raccogliere gli indirizzi email dei 
rappresentanti di classe (dei genitori), 



utili per le comunicazioni da parte del 
Comitato Genitori), richiesta 
approvata dalla DS. 
La S.ra Olivini chiede se i corsi di 
recupero che proponeva la prof.ssa 
Maggi durante lo scorso Consiglio, si 
avvieranno? 
La DS risponde di si, precisando che i 
corsi saranno incentrati anche sui 
programmi degli anni precedenti, 
spiegando che alcuni ragazzi sono stati 
promossi a settembre con valutazione 
4. Ciò perché il Consiglio di cCasse lo 
ha ritenuto opportuno, fermo restando 
il fatto che (come riportato nel verbale 
dello scrutinio) l’alunno deve 
obbligatoriamente frequentare i corsi 
di recupero, condizione necessaria per 
passare l’anno in corso. 



La studentessa Burgherr chiede se 
giorno 6 ottobre si può usare lo Spazio 
Hajech per l’assemblea di istituto? 
Sia la DS sia la prof.ssa Fazio, 
responsabile degli spazi, faranno il 
possibile per concedere i locali per 
l’assemblea. 
Alle ore 19:45, non essendoci nuovi 
punti da discutere la Presidente 
dichiara chiusa la riunione. 


